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ATA Nº 7 – Ano: Dois mil e dezanove 

SINTESE 
 

 ------- Ao terceiro dia do mês de junho de dois mil e dezanove, às nove horas e trinta minutos, no Polo 
A da Escola Superior de Enfermagem de Coimbra (ESEnfC), reuniu ordinariamente o Conselho para a 
Qualidade e Avaliação (CQA). ------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Foram convocados por email todos os membros deste Conselho. ----------------------------------------  
 ------- Presentes:  ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
 ------- Docentes: Manuela Frederico, Beatriz de Oliveira Xavier, Carlos Manuel de Melo Dias, Cristina 
Maria Figueira Veríssimo; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Perito em avaliação:  Patrícia Helena Ferreira Lopes de Moura e Sá (FEUC) ---------------------------- 
--------Representante dos não docentes: Carlos Miguel Mata Fernandes Beltrão ------------------------------ 
--------Ausentes: Representantes do corpo discente: João Miguel Martins Plácido e João Francisco 
Coelho Ferreira (enviaram justificação); ---------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: -------------------------------------------------------------------------------------------------
--------Ponto Um: Leitura e aprovação da Ata de maio de 2019. --------------------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Plano de trabalho do CQA; -------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Três: Demonstração de eficácia e de eficiência do SIGQ; ------------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: Manual da Qualidade; ---------------------------------------------------------------------------- 
------- Ponto Cinco: Publicitação de informação; ----------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Seis:  Semana/dia da Qualidade; -------------------------------------------------------------------------- 
--------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos-------------------------------------------------- 
--------Leitura e aprovação da ata de maio de 2019; --------------------------------------------------- 
--------Plano de trabalho do CQA. Falou-se sobre o processo de integração dos diferentes elementos e 
cada um se pronunciou sobre a sua capacidade de resposta face ao trabalho deste Órgão. Foi 
clarificado a existência de uma estrutura mais estratégica Comissão de Acompanhamento da Política 
da Qualidade e da existência do CQA e a articulação entre elas. Equacionámos hipótese de alguma 
divisão de determinado “tipo” de trabalho. Foi reforçada a necessidade da familiarização com alguma 
documentação. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Demonstração de eficácia e de eficiência do SIGQ; A Professora Manuela apresentou alguma 
informação que tinha recolhido numa conferência do Professor Doutor Machado dos Santos e num 
Congresso de Avaliação da Qualidade onde esteve. ------------------------------------------------------------------ 
--------Foi apresentado e reforçado o facto de se verificar se a informação gerada internamente serve 
para ver se a instituição está vocacionada para o futuro. Perceber a ligação do SIGQ ao Conselho 
Pedagógico, ao Conselho Técnico Cientifico, …. se há ligação, se a política está a ser implementada .... 
Perceber qual a sequência de decisões que permite melhorar... ------------------------------------------------- 
------Foi analisado um esboço do plano de ação para a monitorização que deve ser assegurada por 
forma a evidenciar os indicadores, no sentido de demonstrar as evidências de cumprimento.  
Considerou-se ser uma prioridade. Será proposto à Srª Presidente iniciar de imediato. -------------------- 
--------Manual da Qualidade. Foi feito o ponto de situação dos contributos para atualização do MQ e 
fichas do processo. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
--------A Publicitação de informação é uma importante do SIGQ e além do sistema. Quanto ao sistema 
vamos apresentar algumas propostas de informação que tem de estar pública e acessível. --------------- 
-------- Semana/dia da Qualidade. Equacionámos a possibilidade da realização de um evento e envolver 
o Politécnico e a Universidade---------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Às doze horas e trinta deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata, a partir da qual 

se produziu a presente síntese. -------------------------------------------------------------------------------------------- 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 


